

# Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAID.ID)

Feb 28, 2024 - 17:43



*Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi sambang warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menjalankan misi kemanusiaan dengan penuh dedikasi. Pada Selasa, tanggal 27 Februari 2024, tepat pukul 12.00 WIB, beliau mengunjungi Kampung Cikidang, Rt. 03/06, Desa

Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka Giat Anjangsana atau Door To Door System (DDS), Aipda Suhendar Romdoni tak sekadar bertatap muka dengan warga, tapi membawa pesan-pesan penting bagi keselamatan mereka. Di antara riuh rendahnya kehidupan pedesaan, suara beliau membangunkan kesadaran akan ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa mengintai di balik damai desa.

"Dalam situasi ini, kita harus waspada. Kita harus menjaga satu sama lain," ujarnya dengan tegas kepada para penduduk yang antusias mendengarkan.

Tak hanya itu, Aipda Suhendar juga mengingatkan pentingnya meningkatkan kewaspadaan melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). "Kita perlu bersatu dalam menjaga lingkungan kita dari aksi kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor," tambahnya lagi.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini berjalan dengan lancar, penuh keamanan, dan menciptakan suasana kondusif di tengah-tengah masyarakat. Tindakan nyata Aipda Suhendar Romdoni menunjukkan bahwa kehadiran polisi bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung bagi warga desa.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyambut baik dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Aipda Suhendar Romdoni dalam membangun kesadaran dan keamanan bersama di Desa Nyalindung. Langkah proaktif ini menjadi contoh nyata kolaborasi yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.